



ENTREGAN TITULOS SIN FIRMAS. Enérgicas protestas externaron padres de familia y los alumnos que se graduaron de agrónomos en la Escuela Nacional de Agricultura (ENA), al recibir sus títulos sin la firma de las autoridades educativas. Los 64 nuevos profesionales esperan que les legalicen pronto sus documentos.

## Resultados Comicios son Rotundo no al Socialismo

La respuesta que dio el pueblo con su voto a los principios nacionalistas es un rotundo no al sistema socialista, afirma el Lic. Ernesto Gutiérrez, vocero del Frente Unido de Recuperación Económica Nacional (FUREN).

rechazo a las políticas del gobierno actual y una advertencia a la nueva Asamblea Legislativa, que tendrá grandes compromisos con el pueblo. A pesar de abstencionismo en las elecciones del 20 de marzo, dice, el voto del electorado expresa la voluntad popular, por lo que los nue-

vos diputados y concejos tienen que trabajar en beneficio de todos los ciudadanos. Asimismo, el Lic. Gutiérrez añade que es necesaria la unidad de todos los sectores para combatir la inflación y la desocupación, a fin de que la familia salva-

—Favor pase a la página 47

## En 40 Años China Vuélvese una Potencia Económica

(Por Alba Elsie Liza-ma). La República de China, que hace unos 40 años era una isla atrada y agobiada por la pobreza, ha sobrevivido a la crisis de la posguerra y más que reponearse a la inestabilidad política, a la inflación y a la escasez de recursos naturales, se ha colocado en la undécima na-

ción comercial más importante del mundo. Actualmente cuenta con un ingreso per cápita anual de cinco mil dólares norteamericanos (unos 25 mil colones), que le permite a cualquier familia china vivir cómodamente; vestir bien, tener una

—Favor pase a la página 45.

## Exigen a Gobierno Aprobar Créditos Avío Oportunos

La aprobación de los créditos de avío en forma ágil y oportuna, con bajos intereses, cubriendo el ciento por ciento de lo planificado y la mejora de los servicios públicos de la región paracentral, que comprende los departamentos de La Paz, San Vicente y Cabañas, exige el Comité de Trabajadores de la Región

Paracentral (CTP). El planteamiento de los trabajadores de la CTP fue formulado por la directiva, que se refirió a la crisis económica que atraviesa el trabajador y el pueblo en general, no obstante la afirmación del gobierno duartista de que la situación económica

—Favor pase a la página 19.

## 3 Cadáveres Hallan en Carretera Litoral

ZACATECOLUCA (La Paz).— Los cadáveres de tres desconocidos asesinados por terroristas del FMLN fueron encontrados sobre la carretera del Litoral, cantón Comalapa, en jurisdicción de San Juan Talpa.

libre 45. Los cuerpos habían entrado en estado de descomposición, por lo que el Juez los reconoció ordenó el enterramiento en el mismo lugar. La Guardia Nacional de Zacatecoluca informó que los tres cadáveres fueron descubiertos el sábado por la

—Favor pase a la página 29.

# Reforma Agraria Provoca el Abandono de Tierras

La creciente extensión de tierras en abandono, la disolución de más de 30 cooperativas y la reducción de las cosechas de exportación como el algodón, demuestran claramente que la "reforma agraria" salvadoreña ha sido un rotundo fracaso, declaran dirigentes de asociaciones campesinas.

ma agraria tenía como objetivo generar empleo y hacer uso eficiente de los recursos disponibles, pero ninguno de tales fines fue efectivo porque el gobierno no facilitó una adecuada asistencia técnica y créditos a las

323 cooperativas formadas hasta 1986. La Asociación Nacional de Trabajadores Agrícolas (ANTA) ha denunciado que el gobierno democristiano aprueba los créditos —Favor pase a la página 31

## Hospital Ahuachapán fue Donado por BID y AID

El nuevo hospital de Ahuachapán, inaugurado el jueves de la semana pasada, no le costó nada al gobierno democristiano, pues los fondos para su construcción fueron donados por AID y el BID, y el terreno por el filántropo ahuachapaneco Dr. Antonio Borja Morán.

Profunda indignación ha causado en el oriente del país el asesinato del señor Pedro Ventura, alcalde electo de San Isidro, departamento de Morazán, perpetrado por los terroristas. Informan los familiares que el señor Ventura, de 55 años, ya había ocupado el cargo de alcalde y que había aceptado una segunda posi-

tulación por el Partido ARENA, a pesar de que había sido amenazado por los terroristas. El viernes, dicen, cuando se encontraba con su familia, en su vivienda en los contornos de San Isidro, irrumpieron varios sujetos que se identificaron como del FMLN, lo obligaron a salir de su —Favor pase a la página 47

El hospital fue construido a un costo de 10 millones de colones, los cuales fueron donados por la cooperación internacional, pero según el Ministro de Salud Pública, doctor Benjamin Valdés, la obra forma

—Favor pase a la página 40



AYUDA ECONOMICA. El Viceministro de Economía de China, Kuo An Hsu, considera que los países con crisis económica deben aprovechar con efectividad las ayudas internacionales.



Sra. Graciela de Holman.

## Capitalinos Hacen Posible "Boom" de Restaurantes

El gran "boom" observado últimamente en los restaurantes en la capital se origina en el aumento de la población capitalina con la llegada de gente que ha huido de las zonas conflictivas en el interior del país. Así lo declara la Sra. Graciela de Holman, mujer de negocios que hace notar que los restaurantes, que forman

parte de la industria turística, han registrado un incremento de los almuerzos de negocios durante el día. En la noche, se atiende a otro tipo de clientela, que es la gente que sale a disfrutar o compartir la cena con un grupo de amigos, o prefiere comer afuera para cambiar la rutina. La industria de los —Favor pase a la página 47

## Q 200,000 en Pérdidas por Incendio en Cooperativa

QUEZALTEPEQUE. Una tienda, bodega, carpintería y oficinas de la cooperativa y finca "Colombia", del sector reformado, fueron incendiadas por terroristas que incursionaron al cantón Primavera, de esta jurisdicción. El señor Pablo Rosa Ortiz, presidente de la cooperativa, relató que cinco enmascarados llegaron el viernes a la finca y rociaron com-

bustible al mobiliario y equipo de oficina, al que posteriormente le prendieron fuego. Agregó que las llamas se extendieron a la carpintería de los cooperativistas y la bodega, donde se almacenaban bombas para rociar insecticidas, báculos y barriles. Luego el fuego se extendió hasta la tienda, donde —Favor pase a la página 29.

## Identifican Terroristas que Vuelan Torres

La inteligencia militar ha localizado los sitios de operaciones de terroristas que destruyen postes y torres de tendidos eléctricos en el área del volcán de San Salvador, se dijo en la 1a. Brigada de Infantería.



SIN VIVIENDA. (Quezaltepeque). Los terroristas incendiaron las oficinas de la finca "Colombia", en esta jurisdicción. El fuego arrasó con las viviendas de varias familias, que no tuvieron oportunidad de salvar sus haberes. (Chávez).

Basándose en declaraciones de algunos desertores se han elaborado los retratos hablados. El grupo de delincuentes está formado por dieciséis sujetos capitaneados por uno que —Favor pase a la página 42